

DICIEMBRE 2025

Gracias por un año de celebración y orgullo



Estimados socios:

Quiero agradecer profundamente la presencia, el compromiso y la energía que cada uno de ustedes ha entregado durante este año, un periodo especialmente significativo para nuestra Corporación.

El pasado **19 de noviembre** celebramos juntos la ceremonia de cierre por **nuestro 120º aniversario**, un hito que nos permitió mirar con orgullo nuestra historia y reafirmar, una vez más, la vigencia del sueño que dio origen a esta institución. En esa ocasión, presentamos también el libro "**La vigencia de un sueño compartido**", una publicación que recopila los hitos, momentos y testimonios que han marcado este recorrido de 120 años.

En ese encuentro, acompañados por autoridades, ex presidentes, directores y representantes de todas nuestras instituciones -**Grupo Alemana, Clínica Alemana, Isapre Esencial, Alemana Seguros, Hogares Alemanes y Universidad del Desarrollo**- recordamos que fuimos fundados por un grupo de migrantes alemanes y sus descendientes que aspiraron a construir una obra que trascendiera sus propias vidas y contribuyera al país que los acogió.

Hoy, 120 años después, ese espíritu sigue plenamente vivo. Seguimos existiendo para **contribuir al bienestar y la calidad de vida de las personas**, entregando servicios de excelencia y sostenibles en el tiempo, especialmente en áreas tan sensibles como la salud, el cuidado de las personas mayores y la educación. Nada de esto sería posible sin la convicción, el compromiso y la participación de ustedes, nuestros socios.

Al cerrar este año tan especial, quiero expresarles mi más sincero agradecimiento por su dedicación, por la confianza y por el rol que cada uno cumple en la continuidad y proyección de nuestra misión.

Les deseo una muy feliz Navidad, colmada de paz y momentos significativos junto a sus familias, y un Año Nuevo lleno de salud, alegría y renovadas esperanzas. Que el 2026 nos encuentre unidos, avanzando con el mismo espíritu colaborativo y generoso que ha guiado a nuestra Corporación durante más de un siglo.

Con afecto y gratitud,

Claudia Fehlandt

Presidente Directorio
Corporación Chileno Alemana de Beneficencia

Valores y propósito que nos han guiado en nuestros 120 años

En estos 120 años, trabajamos por nuestro propósito de aportar al bienestar de las personas en salud, cuidado de personas mayores y educación. Nos guiamos por seis valores -calidad, rectitud, respeto, responsabilidad, empatía y austeridad- que definen nuestra identidad y orientan el compromiso con una atención de excelencia.

Vive el orgullo de nuestra historia revisando la **versión digital de nuestro libro**

AQUÍ

Un compromiso con el futuro

En nuestro 120º aniversario, reafirmamos nuestro compromiso de proyectarnos al futuro, preservar nuestro legado y ser referentes en salud, cuidado de personas mayores y educación, destacando el impacto positivo de nuestras obras en la sociedad.

VER VIDEO

VER VIDEO

Te invitamos a continuar con nuestro legado

Y para seguir cumpliendo años, invitamos a todos nuestros socios a ser protagonistas, viviendo nuestro propósito y trabajando juntos para preservar el legado de la Corporación Chileno Alemana de Beneficencia, continuando su impacto positivo en las personas y en el país.

VER VIDEO

VER VIDEO

Finalmente, para revivir nuestra ceremonia de cierre por nuestro 120º aniversario puedes ver las fotos

AQUÍ



Corporación
Chileno Alemana
de Beneficencia



120 años
Aportando al bienestar
y calidad de vida
de las personas